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UNE MAMAN N’OUBLIE 
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MÊME… 
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 Ce que l'homme pense, dis 
ou fait… 
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UNE MAMAN N’OUBLIE 
JAMAIS SON ENFANT 

MÊME… 
 

Toutes les MAMANS pourront lire ce texte, même si leur 

être chair les a quitté pour une vie éternelle de LUMIERE, 

afin de retrouver comme Corine ce souvenir qui restera 

éternellement dans leur conscience de maman…   

           Passent les années sans toi 
Mais hier tu étais encore là 

Bien vivant de tout ton éclat 

Plein de rêves à vivre ici-bas. 

 

Je revois ton regard perçant, 

Ton air interrogatif, tes yeux pétillants, 



Ta voix théâtrale, ton rire accueillant 

Tu avais de la classe 

Tu remplissais l’espace 

Quelque chose de grandiose 

Tu étais de ceux qui osent... 

Te déplaçant avec aisance, 

D’une naturelle élégance 

Harmonie de ton adolescence. 

Je ne veux pas oublier ces souvenirs 

Ton humour, ta gaieté, ton sourire 

 

Tu fus un des plus beaux présents 

Que la vie m’ait offert de si grand. 

Je parle de toi très souvent 

Malgré l’absence et le vide béant. 

Nous étions si heureux pourtant 

Ces échanges que nous apprécions tant 

Nous nous comprenions simplement, 

Nous nous aimions tendrement 

Dans un Bonheur insouciant 

 

Tu vis dans les cieux maintenant 

Or je te sens à chaque instant 

Tu es en communion avec moi 
M’accompagne, guide mes pas... 

Et en mon cœur, de savoir cela, 

Rallume une étincelle de Joie. 

 

Même si je ne peux plus te voir 

A jamais gravé dans ma mémoire 

Astre céleste, lumière de ton histoire 

Etoile filante dans sa trajectoire 

 

Pour toi Baptiste mon fils adoré 

Corinne Stucky le 25 Juin 2023     
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Lao-tzeu  
  

Tao-Tê-King :                                   

le livre                                            

de la Voie                                       

et de la Vertu 
 

Le livre abonde en aphorismes et en paradoxes susceptible d’être pris 

soit à la lettre, soit au sens figuré.  

D’où la possibilité pour les philosophes des écoles les plus diverses de 

se réclamer du Tao-tê-king ; 



D’où aussi, le nombre étonnant de proverbes courants qui sont tirés de 

ce livre…. 
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Laisse-la ta sagesse et ton intelligence 

Le peuple entier aura 100 fois plus de profit 

Laisse-la ta justice et ton humanité 

Tu verras fleurir l'amour de père à fils 

Laisse-la ta cautele (1) et ton esprit de lucre (2) 

Tu verras disparaître escroc et malandrins 

Toutefois ces trois préceptes sont accessoires 

Pour gouverner il faut 

Saisir le simple et embrasser le primitif 

Réduire son mois et brider ses désirs. 

 

 

(1) Prudence rusée 

 

(2) Gain, profit recherche avec avidité. 

Le goût, l'amour, la passion du lucre. GBG                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
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Ce que l'homme pense, dis 
ou fait… 

 
Cet enseignement que vous allez, pour certains découvrir, est 

un des textes les plus IMPORTANT, sinon le plus 

IMPORTANT que nous ayons  
Jusqu’à présent proposé dans nos lettres du mois… 

Il est le socle fondateur de l’AVENIR de l’HOMME… 
Même s’il s’agit d’un « extrait » toutes les phrases ont leur 

importance pour ceux qui voudront bien les MEDITER pour 
leur AVENIR PERSONNEL … 

 
Il me fut montré l'éclatante vision suivante :  

Tout d'abord, je vis un nouveau-né sous forme de LUMIÈRE, 
une forme de vie de la Puissance Créatrice.  

 
Au fur et à mesure que le bébé grandissait pour devenir 
enfant, puis adulte, je vis peu à peu la LUMIÈRE de la 

Puissance Créatrice diminuer, jusqu'à être complètement 
obscurcie par une couche dense de chaînes et de cordes.  

 
Je demandai la signification de cette vision. Il me vint à 
l'esprit une compréhension claire qui pourrait s'exprimer 

dans les termes suivants :  
 

« De la naissance à la mort, les gens croient et soutiennent 
que leurs cinq sens (la vue, l’ouïe, le toucher, l'odorat et le 
goût) traduisent correctement leur « réalité » et celle du 

monde environnant. Aussi, parce qu'il tire leur Puissance 



d'esprit directement de la Puissance Créatrice Divine, il en 
est fait selon leurs croyances »  

 
Chaque chaîne représente les pensées habituelles d’un être, ses 

réponses à autrui   
et aux événements, ses préjugés, ses haines, ces animosités, 

ses anxiétés, ses chagrins, qui tous le lient et le coupent de sa 
LUMIÈRE intérieure, tirée de la Puissance Créatrice. Il 
plonge ainsi dans les ténèbres sans le savoir. Il croit qu'il 

grandit et se perfectionne en respectant les normes sociales, 
lesquelles lui permettent d'avancer et de "réussir" (ce qui est 

le but de la plupart des gens sur terre). 
 

En fait, plus l'homme acquiert de maturité et de savoir-faire 
dans ses entreprises matérielles, plus ses chaînes et cordes 

l'enserrent dans l’étreinte des impulsions jumelles 
« Attachement-Rejet". 

 
  

En outre, chaque chaîne est forgée de désirs égoïstes et 
malhonnêtes, d’avarice, d'agression, de violence et de viol. 
Ces chaînes chargent lourdement son cou et pèse sur son 

psychisme, cette « Puissance Créatrice de la Conscience » qui 
réside à lui. Ces chaînes et cordes le ligotent de plus en plus 

étroitement au fur et à mesure que passent les années, 
jusqu'à ce qu'il réalise ce qu'il s'inflige, délie par un repentir 

sincère chacune des cordes, des chaînes et fasse acte de 
réparation vis-à-vis des gens lésés. 

  
Grâce à cette vision, je découvris un aspect précieux de 

l'existence. L'homme naît avec tout le potentiel nécessaire 
pour se construire une belle vie mais, s'abandonnant à ses 

désirs égoïstes et à sa haine, il se crée lui-même une prison de 
misère à laquelle il ne peut échapper jusqu'à ce qu'il prenne 

conscience de la VÉRITÉ DE L’EXISTENCE.  



Tous les problèmes liés à une existence difficile résident dans 
le processus de pensées de l'homme lui-même ! 

  
C'est seulement « l'état de conscience » des gens ( c'est-à-dire 

leurs pensées, paroles, sentiments et action) qui crée une 
barrière dense entre leur conscience et la Conscience 

Universelle Créatrice, laquelle imprègne l'univers en chaque 
feuille, arbre, insecte, oiseau, animal, être humain.  

Il me fut montré les LOIS DE L’EXISTENCE gouvernant 
l'aptitude humaine à créer de nouvelles circonstances, un 

nouvel environnement, des relations, la réussite ou l'échec, la 
prospérité ou la pauvreté. 

 
 Ce que l'homme CROIT profondément être, en bon ou en 

mauvais, il le deviendra. 
 Ce que l'homme CRAINT que d'autres ne lui fassent, ainsi lui 

feront-ils.  
 

Ce que l'homme ESPERE que d'autres lui feront, il doit 
d'abord le leur faire, puisqu'il crée alors un « modèle de 

conscience » qui reviendra vers lui dans la mesure où il aura 
donné aux autres.  

 
Quelque maladie que l'homme APPREHENDE, il en sera la 
victime car il aura créé un « modèle de conscience » de la 

dernière chose qu'il souhaite vivre.  
 

Tout ce qui émane du cœur et de l'esprit de l'homme lui 
revient tôt ou tard sous une forme ou sous une autre. Mais 
n'oubliez pas que toute chose engendre toujours son pareil ! 

Des pensées fortement empreintes d'émotion chez un homme 
sont des « semences de conscience » plantées dans son champ 

de conscience. Elles croitront, produisant une moisson 
identique à ce qu'il aura semé.  



 
Ce sont les fruits du libre arbitre.  

Il n'y a aucune possibilité pour l'homme d'échapper à ce qu'il 
pense, dis ou fait - car il est né de la Puissance de la 

Conscience Créatrice Divine et il crée pareillement, avec son 
imagination. 

 
Ceux qui aspirent à de bonnes choses pour eux-mêmes 

doivent d'abord les donner à autrui. Que leur vie même soit 
une bénédiction pour autrui.  

 
Quand de telles personnes sont en harmonie avec toutes les 

autres, alors elles sont en parfait accord avec la Puissance de 
la Conscience Universelle Créatrice.  

  

Extrait de l’enseignement du CHRIST 

« LES LETTRES DU CHIRIST  
(Atlantes éditions) 

(Lettre 1) 
 

 



 
 

 

 

 


